

Incendio en Ceda fue intencional; detienen a uno

VIRIDIANA MARTÍNEZ

El incendio del jueves pasado en la Central de Abasto (Ceda), en Iztapalapa, fue provocado, refieren reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

Un hombre identificado como Marco Antonio, de 36 años, habría arrojado un objeto encendido desde la Calle Cazuella al predio donde inició el siniestro, según un análisis de cámaras del C2 de la Ceda y del C5, indicó la FGJ.

Las investigaciones apuntan a que el sospechoso lo hizo por una disputa con familiares por la propiedad de una bodega.

El hombre habría puesto una escalera en la barra perimetral de la zona de almacenamiento de plásticos y cajas de madera, para subir a dos metros de altura y arrojar el objeto encendido.

Las autoridades explicaron que en un inicio fue detenido por el delito de daños contra la salud, en la Calle Frutas y Legumbres y su cruce con la Calle Subastas y Productores.

Al momento de su aprehensión vestía la misma ropa y gorra color rojo como la que se vio en los videos.

Más tarde, la carpeta de investigación fue judicializada por el delito de daño a la propiedad doloso en agravio del Fideicomiso para la Construcción y Operación de la Ceda.

Las primeras diligencias señalan que el origen del fuego no se habría derivado de una falla eléctrica o instalaciones de gas, sino por fuego directo, informó la Fiscalía capitalina.

El siniestro duró más de

5 horas, en las que arrasó con 5 mil metros cuadrados de tarimas y huacales. En tanto, 35 pipas fueron desplazadas desde Tláhuac, Benito Juárez, Iztacalco, lo que sumó 200 bomberos de nueve estaciones.

“Afortunadamente, no hay tanta gente hoy, porque ya son vacaciones, (y) para la hora que se dio, pues muchos salen ya”, señaló Rodolfo, uno de los comerciantes en ese momento.



Fiscalía General de Justicia

■■ El dictamen en materia de criminalística estableció que los daños registrados se habrían originado por la acción de fuego directo".



Cuevas insta a mantener vías de su Alcaldía

CUAUHTÉMOC. La alcaldesa Sandra Cuevas se deslinda de las inundaciones que se registran en la ciclovía localizada en avenida Insurgentes, esquina San Simón y exige a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México atender las vías primarias de la Cuauhtémoc porque es la única Alcaldía que tiene abandonada desde que asumió su gestión. **PUBLIMETRO**



Sandra Cuevas exige a Claudia Sheinbaum dar mantenimiento a vías primarias en Cuauhtémoc

RAFAEL ORTIZ

La alcaldía Cuauhtémoc se deslinda de las inundaciones que se registran en la ciclovía localizada en avenida Insurgentes, esquina San Simón, y exige a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, atender las vías primarias de la Cuauhtémoc porque es la única alcaldía que tiene abandonada desde que asumió su gestión.

La alcaldía cuya titular es Sandra Cuevas, rechazó que notas periodísticas en donde indican que se inunda la ciclovía en avenida Insurgentes, esquina San Simón, sea su responsabilidad.

Se informó que durante la construcción de la misma vialidad de Insurgentes, aparentemente no se cumplió con las normas de compactación, por lo que, debido al tránsito intenso y pesado en dicha avenida, ya colapsó el registro (boca de tormenta) que va al drenaje primario, mismo también que es manejado por el Sistema de Aguas de la Ciudad de México.

Sin embargo, apoyando a la ciudadanía y con la necesidad de que el agua pluvial no se estanke y solventar el problema de encharcamientos de agua sobre la vialidad de Insurgentes, la alcaldía Cuauhtémoc atenderá a partir de mañana los trabajos de reconstrucción de este accesorio hidráulico.

No obstante, se sugiere que se revise todas las bocas de tormenta de esta vialidad para que en tiempo de lluvias no se sufran los encharcamientos que afectan a la comunidad.





Claudia Sheinbaum Pardo

